

# WARTA

## Kasdam XIV/Hasanuddin resmi tutup TMMD ke -116 di wilayah Kodim 1402/Polman.

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 12:45



Polman - Kasdam XIV/Hasanuddin Brigjen TNI Dany Budiyanto didampingi Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han dengan resmi menutup kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 116 di wilayah Kodim 1402/Polman di Lapangan Alun-alun Tomadio Kel. Pappang Kec. Campalagian Kab. Polman Prov. Sulawesi Barat, Kamis (8/6/2023).



TNI Manunggal Membangun Desa kali ini mengusung Tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI - Rakyat Semakin Kuat". Selama 30 hari para prajurit yang tergabung dalam satuan tugas TMMD ke -116 telah bekerja sama dengan masyarakat setempat dan instansi terkait untuk menyelesaikan seluruh sasaran kegiatan baik fisik maupun non fisik.



Sebelum melaksanakan upacara penutupan Kasdam XIV/Hsn bersama rombongan menyempatkan untuk meninjau pengobatan dan sunatan massal.



Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr.(Han) dalam sambutannya yang dibacakan Kasdam XIV /Hsn mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi dan kerja keras kepada para prajurit TNI, anggota Kepolisian, Aparat Pemda serta komponen masyarakat lainnya yang telah bekerja keras bergotong royong dengan semangat kebersamaan berjalan dengan sukses, aman dan lancar guna menyelesaikan sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik, serta sejalan dengan Slogan Kodam XIV/Hsn 6K DI HATI KITA khususnya "K" keenam Kerakyatan "Prajurit Kodam XIV/Hsn harus dicintai rakyat, seluruh upaya binter dilakukan terarah pada upaya mewujudkan kecintaan rakyat yang autcome-nya terwujudnya Kemanunggalan TNI - Rakyat. Serta menyampaikan permintaan maaf apabila selama pelaksanaan kegiatan terdapat tutur kata maupun tingkah laku prajurit TNI yang kurang berkenang di hati masyarakat dan seluruh pihak yang terlibat.



Ditemui terpisah Danrem 142/Tatag berharap kepada masyarakat Desa Ongko agar memelihara dan merawat pembangunan yang telah dikerjakan, harapannya masyarakat dapat menggunakan sarana yang telah diselesaikan dengan baik dan masa pakai yang lama contohnya Jembatan sehingga roda perekonomian dapat berjalan lancar.





Adapun sasaran fisik diselesaikan yaitu berupa perintisan dan pelebaran jalan sepanjang 1400 M x 4 M, pembuatan Duicker sebanyak 4 Unit, pembuatan jembatan 1 unit sepanjang 14 x 4 Meter, kemudian sasaran non fisik berupa Penyuluhan Wasbang kamtibmas, hukum, pertanian, peternakan dan perikanan, KB kesehatan, donor darah dan stunting, serta sasaran tambahan berupa pembangunan MCK umum 1 unit, rehab RTLH 1 unit dan pembuatan sumur bor 1 unit.



Turut hadir dalam kegiatan ini Ketua Persit KCK Koorcabrem 142, Para Dandim jajaran Korem 142/Tatag beserta istri, Para Kasi Korem 142 beserta istri, Wakil Bupati Polman, Forkopimda Kab. Polman dan tokoh Masyarakat Kab. Polman.

Usai upacara dilanjutkan dengan peninjauan sasaran yang selesai dikerjakan.